

ÍNDICE

PREFACIO	Cómo utilizar este libro	15
INTRODUCCIÓN	La astrología psicológica: una ciencia antigua para la era moderna	19
CAPÍTULO 1	Bienvenido al nuevo paradigma de la astrología psicológica	29
CAPÍTULO 2	EL SOL 45 la raíz primaria El Sol en la carta se relaciona con la estructura del ego y el sentido del yo. Representa la forma principal en que te identificas y organizas tus diversos rasgos en una personalidad cohesionada. Tu signo solar habla de uno de tus mayores retos kármicos: ¿sacarás a la luz todo tu potencial o, por el contrario, permitirás que las dudas sobre ti mismo te arrojen a las sombras o te lleven al autosabotaje?	
CAPÍTULO 3	LA LUNA 67 la marea La Luna representa las necesidades emocionales. A medida que vayas empezando a comprenderte como un ser emocional, conseguirás entender también la vida emocional de los demás y serás más empático, sin dejar por ello de establecer tus propios límites. Este capítulo te guía hacia un	

profundo autorreconocimiento de los hábitos, anhelos y necesidades que a menudo si no se reconocen te mantienen atrapado en un estado primitivo de expresión e interrelación. Conforme vas dándote cuenta de lo que haces habitualmente y de lo que necesitas a un nivel más profundo, desarrollas el poder de escuchar, utilizar las emociones de forma constructiva y superar los patrones que ya no te sirven.

CAPÍTULO 4

ASCENDENTE/SIGNO ASCENDENTE 95

la ventana

Tu signo ascendente es el que se elevaba sobre el horizonte en el momento exacto de tu nacimiento.

Representa la forma en que apareces o te presentas ante los demás, es decir, la primera impresión que causas, así como el papel que desempeñaste en tu familia de origen. Es el signo en torno al cual se orienta toda tu carta astral. La descripción original del ascendente como «máscara» se sustituye por una nueva imagen de este como «ventana»: una entidad a través de la cual te ven los demás y tú te ves a ti mismo.

CAPÍTULO 5

MERCURIO 113

el viento

Mercurio es el planeta del pensamiento y la comunicación. Entender su ubicación planetaria ayuda a aprovechar al máximo el intelecto y la expresión, así como a evitar problemas de comunicación. Este capítulo incluye una explicación del fenómeno de «Mercurio retrógrado» y aborda los beneficios y las desventajas generales de Internet y otros tipos de tecnología de la comunicación.

CAPÍTULO 6

VENUS 133

el jardín

Venus es el arquetipo del amor y la belleza. Su ubicación planetaria influye en tus deseos de amor, en tu vida social y en tus sensaciones de ser atractivo y sentir atracción hacia otros. Comprender el signo de Venus en tu carta astral te

ayuda a guiarte por el mejor camino hacia el placer sensual o estético, la expresión artística y la armonía general en tu vida. Asimismo, te ayuda a comprender tus impulsos en las relaciones románticas y sociales y a crear más armonía en ellas.

CAPÍTULO 7

MARTE 153

la hoguera

Marte representa el poder de la voluntad y la fuerza de la acción. Saber dónde cae Marte en la carta astral te ayuda a trabajar con tus dones para lograr tus objetivos y sueños y te permite saber qué escollos son los que más pueden perturbar tu capacidad de actuar y hacer. La ubicación de Marte, a veces denominado «el planeta de la ira», afecta a tu asertividad, tu expresión de la ira, tus impulsos atléticos y las expresiones más yang (masculinas) de tu sexualidad.

CAPÍTULO 8

JÚPITER 177

el lago en la cumbre de la montaña

Júpiter representa la expansión, el crecimiento y el éxito. También es un símbolo de generosidad, honor, abundancia, orgullo y optimismo. Su ubicación en la carta astral dice mucho sobre cómo expresas —o cómo te excedes o te limitas al expresar— en tu vida estas cualidades.

CAPÍTULO 9

SATURNO 195

la montaña

Saturno representa la estructura, el tiempo y la tradición. Equilibra la energía expansiva de Júpiter con la limitación y el realismo necesarios. La ubicación de Saturno en signos habla no solo de cómo se pone orden en el caos, sino también de cómo te oprimen los límites. Saturno tiene mala fama: a veces se lo simboliza como un esqueleto, lo que hace que tus pensamientos se dirijan hacia la mortalidad y la inevitabilidad de la muerte. Pero sin un esqueleto, no serías más que un montón de carne y vísceras. Necesitas ese esqueleto para mantenerte erguido, caminar y hacer todo lo que haces, del mismo modo en que necesitas la

estructura de Saturno para manifestarte, mantenerte con los pies en la tierra, persistir y esforzarte.

CAPÍTULO 10

QUIRÓN 213

el árbol nudoso

Quirón representa el arquetipo del sanador herido. En la carta natal, la ubicación del signo de Quirón sugiere qué partes de ti mismo puedes experimentar como más heridas y necesitadas de curación y cómo podrías utilizar tus heridas para ayudar y curar a los demás.

CAPÍTULO 11

URANO 231

el rayo

El cambio, la rebelión y la revolución son uranianos. Este arquetipo es el portador de sorpresas, «momentos eureka» y despertares repentinos y cataclísmicos. Hace imposible el mantenimiento del *statu quo* y trae la liberación de lo que oprime. La ubicación de Urano en un determinado signo describe cómo es más probable que seas consciente de las sorpresas, los cambios y los «momentos eureka», o bien (como suele ocurrir cuando no haces honor a la energía de Urano en tu carta astral) cómo aumenta la probabilidad de que esos momentos se produzcan cuando menos lo esperas.

CAPÍTULO 12

NEPTUNO 255

la ola

Neptuno representa la trascendencia y la fusión de la consciencia, la imaginación, el mundo de los espíritus, lo místico: el espacio previo al nacimiento y el posterior a la muerte, el espacio entre los mundos. El signo asociado con Neptuno en tu carta afecta no solo a tus sueños, sino también a la profundidad de tus sentimientos y tu empatía. Puede ayudarte a entender cualquier tendencia que tengas a disociarte o a no estar despierto y totalmente presente en este mundo, así como tu capacidad para abrazar los misterios del universo.

PLUTÓN 275

el volcán

El arquetipo de Plutón representa la energía primordial y la transformación profunda. Su ubicación en tu carta te ayuda a comprender tus impulsos de profundizar tanto como un ser humano puede hacerlo; de ser sincero, sin importar las consecuencias; de sumergirte de lleno en los misterios del sexo, el nacimiento y la muerte. Esta comprensión te ayudará a controlar los impulsos del odio, la avaricia, los celos y la lujuria que todo el mundo tiene porque hay una ubicación de Plutón en cada carta, y a canalizar esos impulsos hacia la creatividad y hacia el tipo de transformación que es beneficiosa a largo plazo (aunque a corto plazo resulte difícil y perturbadora).

¿Qué hacemos ahora? 293

Agradecimientos 295

Sobre la autora 297